

Niederschrift

über die 20. öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Rantrum am 7. Dezember 2016 im Sporthallentreff in Rantrum.

Beginn der Sitzung: 19.30 Uhr

Ende der Sitzung: 19.40 Uhr

Anwesend:

1. stellv. Bürgermeister Hans-Jürgen Becker
2. Gemeindevertreter Sven Hansen
3. Gemeindevertreter Dieter Gercke
4. Gemeindevertreter Jürgen Hansen
5. Gemeindevertreter Henning Weitze
6. Gemeindevertreter Walter Carstens
7. Gemeindevertreter Carsten Dircks

Entschuldigt fehlen:

Bürgermeister Horst Feddersen

Gemeindevertreterin Berit Roos

Außerdem sind anwesend:

Schriftführer Michael Schefer

sowie rd. 25 Zuhörerinnen und Zuhörer, darunter Herr Möller von der Presse

Der stellvertretende Bürgermeister Hans-Jürgen Becker eröffnet die Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Rantrum. Er begrüßt alle Anwesenden, besonders die Gäste, recht herzlich und erklärt, dass Bürgermeister Feddersen aus persönlichen Gründen an der heutigen Sitzung nicht teilnimmt.

Anschließend weist er darauf hin, dass Karin Harmsen, Bernd Häring und Michael Pohns ihre Mandate als Gemeindevertreter bzw. Gemeindevertreterin in der Gemeinde Rantrum niedergelegt haben. Alle Nachfolgenden auf der Liste der Christlich Demokratischen Union Deutschlands (CDU) haben auf die Annahme des Mandats als Gemeindevertreterin bzw. als Gemeindevertreter in der Gemeindevertretung Rantrum verzichtet. Damit bleiben gemäß § 44 Absatz 2 des Gemeinde- und Kreiswahlgesetzes (GKWG) - GVOBl. Schleswig-Holstein, Seite 151 - in der zurzeit geltenden Fassung der Sitze in der Gemeindevertretung Rantrum unbesetzt.

Abschließend stellt er fest, dass die Gemeindevertretung zwar beschlussfähig ist, muss aber erklären, dass offenbar nicht ordnungs- und fristgemäß eingeladen wurde.

Hans-Jürgen Becker erklärt hierzu folgendes: Er wurde heute zur Übernahme der Sitzungsleitung gebeten. In diesem Zusammenhang wurden ihm die erforderlichen Sitzungsunterlagen übergeben. Darunter befand sich auch eine Kopie eines Schreibens des ehemaligen Gemeindevertreters Bernd Häring an die Kommunalaufsicht. In diesem wird zum Ausdruck gebracht, dass die Einladung zur heutigen Sitzung nicht fristgemäß in den Aushangkästen veröffentlicht wurde, was vom Bürgermeister bestätigt wurde. Somit können heute keine rechtskräftigen Beschlüsse gefasst werden.

Insofern bittet er um Entschuldigung und schließt die Sitzung. Die Beschlüsse dieser Sitzung werden in der nächsten Gemeindevertreterversammlung am 20.12.2016 nachgeholt.